

150周年イベント

令和6年12月11日（水）



昨日10日（火）に150周年イベント「クリスマスイベント」が開催されました。これは、3年生の3人が、1カ月以上準備を進めて企画してくれたものです。会場となった3階のプレイルームには、1年生から6年生までの子どもたちの多くが集まり、クリスマスを心待ちにする時間を過ごしました。

10月の全校朝会で、校長から、「150周年の仲間ともっと楽しくつながるイベントを作りたい人は教えてください」と伝えていました。すると、さっそく5年生数名が校長室を訪れ、「150周年歴史〇×クイズをやりたい!」と伝えてくれました。11月の全校朝会で、見事企画を実現させ、大盛況だったという経緯があります。

5年生の姿を見て、やる気の火が灯った3年生。オリジナルストーリー「おもちゃのこないクリスマス」の紙芝居を作り、サンタさんとのじゃんけん大会を思いつき、サンタさんを先生にお願いし、イベントを3日前からお昼の放送で宣伝し・・・実現までの1カ月半、何度も校長室を訪れ相談していきました。でも決めるのは自分です。3人で知恵を絞り、当日を迎えました。

たくさんの人の前で、発表することは緊張したことでしょう。しかし「伝えたい」「楽しい気持ちを共有したい」思いが勝っていました。今回も大盛況に終わった150周年企画。イベントが終了した後の1年生は、「すごく楽しかった！またやってほしい!!」と伝えてくれました。大変だったけど、3人には大きな達成感があったことでしょう。

やりたいと思ったら、できるまで頑張ってみること。頑張っている自分を支えてくれる人がいること。やり遂げた達成感は、何事にも代えがたいこと。まだまだ150周年企画は続きます。次は2年生企画のクイズの予定です。

